

MicroMix

D.L.[®]

Science-Driven NutritionSM

Guaranteed Minimum Analysis:

Magnesium (Mg) 0.5%, Copper (Cu) (actual) 0.5%
Iron (Fe) (actual) 1.0%, Manganese (Mn) (actual) 2.0%
Molybdenum (Mo) (actual) 0.1%, Zinc (Zn) (actual) 2.0%

Micro-Mix D.L. is designed for both foliar and soil use on crops to prevent or correct molybdenum deficiencies. Proper nutrient management will help maximize crop quality and yields. Foliar fertilization is intended to supplement standard ground fertility programs and will not by itself provide all nutrients normally required by agricultural crops.

Directions for Commercial Use:

Foliar: Apply 2.5L – 10L per ha (1L – 4L per acre) with sufficient water for thorough coverage. For best results spray in early morning or late afternoon. Do not apply during the “sunlight” hours when air temperature is above 30°C (85°F). **Soil:** Apply 5L to 20L per ha (2L – 8L per acre). Ground application can be via conventional ground sprayer or metered through irrigation. Foliar and soil applications are intended to supplement standard ground fertility programs and will not, by itself, provide all nutrients normally required by agricultural crops. This product must only be used for corrections of deficiencies as determined by foliar and soil testing. This product should be applied based on the advice of a government agricultural representative or a professional agricultural consultant.

Mixing: Micro-Mix D.L. may be mixed with most fertilizers, insecticides and/or fungicides. A compatibility check is recommended. Check with your field representative for specific recommendations. The application of fertilizing materials containing molybdenum (Mo) may result in forage crops containing levels of molybdenum (Mo) which are toxic to ruminant animals.

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN.

CAUTION: This product contains Iron, Copper, Manganese, Molybdenum and Zinc, and should be used only as recommended. It may prove harmful if misused. The application of fertilizing materials containing molybdenum (Mo) may result in forage crops containing levels of molybdenum (Mo) which are toxic to ruminant animals. Do not contaminate water, food or feed by storage or disposal. Mixers, loaders, applicators and other handlers must wear: long-sleeved shirt and long pants, shoes plus socks, chemical resistant gloves made of any waterproof material, and protective eyewear.

Warranty

- 1.-The manufacturer guarantees and warrants that the content and the total net weight are as stated within lawful limits.
- 2.-Liability of Agro-K Corporation under this warranty or otherwise shall be limited to refund of the purchase price and such refund is expressly agreed by the buyer to be the exclusive remedy.

Agro-K Corporation makes no other expressed or implied guarantee, warranty or representation, including warranties of merchantability and fitness for a purpose. Agro-K Corporation shall not be liable for direct consequential or incidental damages. No modifications of this warranty and the disclaimers herein are authorized or valid unless expressed in writing and signed by Agro-K Corporation.

Registration Number:
2017115B Fertilizers Act

Item# 534-CAN

Net Wgt. 12.10kg / 10L

Warning
May cause skin and eye irritation, may be harmful if swallowed, may cause damage to organs from repeated ingestion, may be harmful to aquatic life.
Wash thoroughly after handling. Wear eye/face protection and protective gloves. Do not eat, drink, or smoke when using this product. Avoid release to environment. Rinse mouth if swallowed. Take off contaminated clothing and wash before reuse. If skin is washed with plenty of soap and water. If exposed or concerned, get medical advice/attention. If eyes are rinsed cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. If swallowed, call poison center or doctor if you feel unwell. If skin irritation occurs, get medical advice/attention. If eye irritation occurs, get medical advice/attention. Dispose of contents/container in accordance with local/regional/national regulations.



MicroMix

D.L.^{MD}

Analyse minimale garantie :

Magnésium (Mg) 0,5 %, cuivre (Cu) (réel) 0,5 %,
Fer (Fe) (réel) 1,0 %, manganèse (Mn) (réel) 2,0 %,
Molybdène (Mo) (réel) 0,1 %, zinc (Zn) (réel) 2,0 %

MicroMix D.L. est conçu pour un usage foliaire et au sol, sur les cultures, pour prévenir ou corriger les carences en molybdène. Une bonne gestion des éléments nutritifs aidera à maximiser la qualité et les rendements des cultures. La fertilisation foliaire est destinée à compléter les programmes standards de fertilisation des sols et ne fournit pas à elle seule tous les éléments nutritifs normalement requis par les cultures agricoles.

Mode d'emploi commercial :

Usage foliaire : Appliquer 2,5 à 10 L/ha (1 à 4 L/acre) avec suffisamment d'eau pour assurer une couverture complète. Pour obtenir de meilleurs résultats, vaporiser tôt le matin ou en fin d'après-midi. Ne pas appliquer pendant les heures d'ensoleillement, lorsque la température de l'air est supérieure à 30 °C (86 °F). **Au sol :** Appliquer 5 à 20 L/ha (2 à 8 L/acre). Les applications au sol peuvent se faire avec un pulvérisateur terrestre traditionnel ou être dosées par irrigation. L'application au sol et foliaire est destinée à compléter les programmes standards de fertilité des sols et ne fournit pas à elle seule tous les éléments nutritifs normalement requis par les cultures agricoles. Ce produit ne doit être utilisé que pour les corrections de carences déterminées par des analyses foliaires et de sol. Ce produit doit être appliqué conformément aux recommandations d'un représentant agricole gouvernemental ou d'un consultant agricole professionnel.

Mélange : MicroMix D.L. peut être mélangé avec la plupart des engrais, insecticides et fongicides. Un contrôle de la compatibilité est recommandé. Consulter un représentant agricole pour obtenir des recommandations spécifiques. L'application de matières fertilisantes contenant du molybdène (Mo) peut créer des cultures fourragères contenant des niveaux de molybdène (Mo) qui sont toxiques pour les ruminants.

GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS.

MISES EN GARDE : Ce produit contient du fer, du cuivre, du manganèse, du molybdène et du zinc et doit être utilisé uniquement selon les recommandations. Il peut s'avérer nocif s'il est mal utilisé. L'application de matières fertilisantes contenant du molybdène (Mo) peut créer des cultures fourragères contenant des niveaux de molybdène (Mo) qui sont toxiques pour les ruminants. Ne pas contaminer l'eau, le fourrage ou les aliments pour animaux lors du stockage ou de l'élimination. Les personnes responsables du mélange, du chargement, de l'application et de la manutention doivent porter les équipements suivants : un chapeau à manches longues et un pantalon long, des chaussures et des chaussettes, des gants résistants aux produits chimiques faits de tout matériau imperméable et des lunettes de protection.

Garantie

1. Le fabricant garantit que le contenu et le poids net total sont tels qu'indiqués selon les limites légales.
2. La responsabilité d'Agro-K Corporation en vertu de cette garantie ou autrement sera limitée au remboursement du prix d'achat, et un tel remboursement est expressément convenu par l'acheteur comme étant son recours exclusif.

Agro-K Corporation ne fournit aucune autre garantie ou déclaration, expresse ou tacite, y compris les garanties de qualité marchande et de convenance à un usage. Agro-K Corporation ne sera pas tenue responsable de tout dommage direct ou indirect. Aucune modification de cette garantie et des clauses de non-responsabilité ci-incluses n'est autorisée ou valide, à moins qu'elle ne soit exprimée par écrit et signée par Agro-K Corporation.

Mises en garde : Peut provoquer une irritation cutanée et oculaire, peut être nocif en cas d'ingestion, peut endommager les organes en cas d'ingestion répétée et peut être nocif pour la vie aquatique. Bien se laver après avoir manipulé le produit. Porter une protection oculaire et faciale ainsi que des gants de protection. Ne pas manger, boire ou fumer lors de l'utilisation de ce produit. Éviter l'éjection dans l'environnement. Rincer la bouche en cas d'ingestion. Retirer les vêtements contaminés et les laver avant de les réutiliser. En cas de contact avec la peau, laver abondamment avec de l'eau et du savon. En cas d'exposition ou de déprotection, consulter un médecin. En cas de contact avec des yeux, rincer délicatement avec de l'eau pendant plusieurs minutes. Le cas échéant, retirer les lentilles de contact, si possible. Continuer à rincer. En cas d'ingestion, accompagner d'un médecin. En cas de contact avec le nez, consulter un médecin. En cas d'irritation oculaire, consulter un médecin. Éliminer le contenu et les récipients conformément aux réglementations locales, régionales et nationales.



Número d'enregistrement :
Loi sur les engrais 2017115B

N° d'article : 534-CAN

Poids net : 12,10 kg/ 10 L

Agro-K Corporation
8030 Main Street, N.E. • Minneapolis, MN 55432-1844 U.S.A.
(800) 328-2418 • (763) 780-4116
www.agro-k.com